



La Asociación Internacional de Bebidas Responde al Artículo que Pretende Vincular a las Bebidas con la Enfermedad Mundial
30 de junio de 2015

En respuesta al artículo de la carga mundial de enfermedad, el Consejo Internacional de las Asociaciones de Bebidas emitió la siguiente declaración:

"Este artículo es solo un modelo de estadísticas y no examina los resultados de salud de la vida real relacionados con la ingesta alimentaria. Las estimaciones y proyecciones de los autores no pueden mostrar la causa y el efecto. El artículo examina a algunos sujetos que murieron a causa de enfermedades crónicas como diabetes, enfermedades cardiovasculares o cáncer, pero no establece ningún vínculo exclusivo o directo con las bebidas. Los propios autores reconocen que están más capacitados para estimar el efecto del consumo de bebidas endulzadas con azúcar, que es muy diferente de la demostración de la causalidad.

Nuestros miembros y compañías están cumpliendo con nuestra tarea de ofrecer a los consumidores información basada en hechos acerca de las calorías de las bebidas y brindar las opciones de bebidas (con porciones controladas y más reducidas, en variedades de bajas calorías y sin calorías) que necesitan para tomar las decisiones correctas para ellos y sus familias".